

学校だより第5号  
令和2年 9月



南牧中学校から地域の皆さんへ

# すずらん

資源の窓口

アルミ缶  
ペットボトル  
ビール瓶  
一升瓶



## ◇防災の日 特別メニュー 9月1日（火）

9月1日は、防災の日です。1923年（大正12年）9月1日に関東大震災に見舞われた日であることから制定されました。また、台風の襲来が多いとされる立春から数えて二百十日にあたり、「災害への備えを怠らないように」とのいましめも込められているようです。

この日の給食は防災の日を意識したメニューでした。「救給コーンポタージュ」。温めなくてもおいしく食べられるスープです。玄米も入っており、食べごたえがありました。お皿の左下、ビスケットのようなものが2つありますが、これは「乾パン」です。まずくはないのですが、そんなに何個も食べたくならないものではありませんでした。

災害への備えを怠らず、ふだんから温かいものが食べられることに感謝をしなければならないと、改めて考えさせてくれました。

## ◇PTA作業 9月11日（金）



多くの保護者の方においでいただき、生徒・職員も一緒になり、作業を行いました。ビバーを使っての草刈り、グラウンド・花壇・中庭の草取り、玄関・トイレの掃除、窓拭きにいたるまで、様々な作業をしていただきました。



生徒も毎日一生懸命に掃除をしています。委員会でも草取りなどを行っています。しかし、このように保護者の方に手伝っていただくと、できていなかったところがたくさんあることが分かりました。南牧祭を前に大変意味のあるPTA作業となりました。保護者の皆様、ありがとうございました。



## ◇いよいよ南牧祭



9月25日（金）・26日（土）の南牧祭に向けて、準備もいよいよ佳境に入ってきました。合唱練習、展示発表の準備、ステージ発表のリハーサル等、生徒一人ひとりが自分のできることを一生懸命やっています。

様々な行事が中止となった今年、なかなか自分の力を発揮し、ぶつかっていく機会がなかった生徒たちにとって、この南牧祭はとて素晴らしい機会となっているようです。生徒たちの精一杯の姿を、ご家族の皆さんに是非ご覧になっていただきたいと思います。



## お詫び

新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度の南牧祭は一般の皆様のご来校を見合わせていただきました。

ご来校を楽しみにしていただいていた方には大変申し訳ありませんでした。

謹んでお詫びいたします。

